

Dineth Caraballo es la Mujer Palmera Campesina 2015

En su séptima edición, el Premio a la Mujer Palmera Campesina de Fedepalma recibió 12 participantes de las diferentes zonas palmeras colombianas, lo que confirma la especial acogida que el concurso ha tenido durante el tiempo de realización y la importancia de reconocer a esas mujeres que lideran proyectos en beneficio del mejoramiento de la calidad de vida en sus comunidades y regiones.

La ganadora este año fue Dineth Caraballo, quien lleva ocho años dedicada al cultivo de la palma de aceite en su natal María La Baja a través de una asociación aliada al Grupo Empresarial Hacienda Las Flores. Dineth es apasionada por la educación, ha ejercido como docente y gestora de proyectos en instituciones académicas que brindan formación y oportunidades de superación a niños y jóvenes. También ha liderado proyectos y asociaciones palmeras con mucho éxito.

Dentro del jurado encargado de seleccionar a Dineth como ganadora, estuvieron Martha Ordóñez Vera, Alta Consejera de la Presidencia de la República para la Equidad de la Mujer, quien quedó gratamente sorprendida con las historias de vida de las participantes y con la ardua labor que ellas realizan en beneficio de sus comunidades; Marcela Prieto Borrero, Directora de Foros Semana, quien reconoció las cualidades y fortalezas de todas las mujeres del país y resaltó las historias de superación y el papel transformador que ha jugado la palma de aceite para que ellas y su entorno salgan adelante; y Rafael Mejía, Presidente de la SAC, quien destacó este tipo de iniciativas porque generan conciencia en otros sectores sobre los beneficios sociales que trae la palmicultura en el mejoramiento de la calidad de vida de las mujeres y sus regiones.

Este año el jurado, aparte de escoger tres finalistas como en las ediciones pasadas, hizo un reconocimiento a una cuarta mujer palmera. Las finalistas, aparte de la ganadora fueron:

Carolina Caro, del Núcleo Agropecuario La Rivera, perteneciente a la Zona Oriental, quien cuenta con 18 años de experiencia en el cultivo de la palma de aceite, en el



Dineth Caraballo, Mujer Palmera Campesina 2015



Las mujeres ganadoras de la noche en el premio a La Mujer Palmera Campesina 2015 en su séptima versión que entrega Fedepalma

que ha desarrollado todo tipo de labores, hasta llegar a ser administradora. Ella promueve las actividades deportivas, buenas prácticas agrícolas y la sensibilización ambiental con niños y jóvenes de su comunidad.

Elva Molina, de Asopalcat Uno, perteneciente a la Zona Central, y que lleva 10 años dedicados a la palma de aceite en el Catatumbo. Gracias a su empuje ha estado al frente de proyectos que traen progreso a su región, como la electrificación en medio de las difíciles condicio-

nes de violencia que ha vivido su población y que se han convertido en verdaderas pruebas de la vida.

Por primera vez en siete años, se decidió entregar una mención especial que fue para Nelcy Vega, de Hacienda Las Flores, ubicada en la Zona Norte. Ella es palmicultora desde hace 10 años y se ha convertido en testimonio de vida y fortaleza gracias al proyecto empresarial de su familia. Adicionalmente, ha apoyado campañas de salud dental en su comunidad.